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VEM AÍ O POVOCAST, O PODCAST DO JORNAL POVO, 
NUM FORMATO INÉDITO E PIONEIRO EM JORNAL. 
MÚSICA, POLÍTICA, FUTEBOL E FOFOCA. CURTAM!
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190 RECEBE SETE DENÚNCIAS  
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Apesar da iminente bomba 
fi scal projetada para o ano 
que vem, o presidente Jair 
Bolsonaro afi rmou ontem, 
que deseja arrecadar menos. 
“Tivemos excesso de arreca-
dação no ano passado de 300 
bilhões de reais. Queremos 
arrecadar menos, como dimi-
nuímos bastante o IPI de pro-
dutos no Brasil”, declarou o 
presidente em entrevista a 
uma rádio gaúcha.

Em defesa de mais deso-
nerações, Bolsonaro revelou 
que já acertou, a partir do ano 
que vem, o fi m da cobrança 
de impostos sobre ração de 
peixe. Ele não detalhou, 
contudo, o impacto fi scal da 
medida ou a quantidade de 
contribuintes que seria bene-
fi ciada com ela.

Bolsonaro também afi r-
mou que, hoje, a tendência 
é de queda nos preços dos 
combustíveis cobrados pela 
Petrobras diante da redução 
do valor do petróleo Brent 
negociado no exterior. “O 
Brent ontem, lá fora, caiu na 
casa dos US$ 100. É sinali-
zador que você pode dimi-
nuir novamente o combustí-

A Intenção de Consumo 
das Famílias (ICF) continuou 
avançando em julho. Com alta 
de 1,2%, o índice apurado 
pela Confederação Nacional 
do Comércio de Bens, Servi-
ços e Turismo (CNC) alcan-
çou 80,7 pontos, superando 
mais uma vez os resultados do 
mesmo mês nos 2 anos ante-
riores, durante o auge da pan-
demia da covid-19.  

Segundo a CNC, todos os 
indicadores da pesquisa apre-
sentaram aumento, porém, a 
maioria registrou desacelera-
ção em relação a junho.

O destaque fi cou por conta 
do indicador Renda Atual, que 
apresentou o aumento mensal 
mais relevante da ICF, de 2,4%, 
e o segundo maior anual, de 
23,5%. O presidente da CNC, 
José Roberto Tadros, avalia 
que o avanço foi impulsionado 
especialmente pelas famílias 
que ganham até dez salários 
mínimos, grupo que apresentou 
avanço de 2,6% nesse índice.

“Os crescimentos suces-
sivos do rendimento real das 
famílias, apoiados pelas medi-
das de auxílio à renda, levaram 
à melhoria dessa percepção”, 
disse Tadros, em nota.

O indicador Nível de Con-
sumo Atual teve o segundo 
maior crescimento mensal, de 
2,1%, um avanço mais signi-
fi cativo do que o 1,2% regis-
trado no mês anterior. Segundo 
a pesquisa, esse incremento 
foi puxado pelas famílias com 
ganhos acima de dez salá-
rios mínimos, que, pelo fato 
de terem mais recursos para 
compras não essenciais, conta-
ram com um avanço de 2,9%.

O menor crescimento do 
mês fi cou por conta do Índice 
Perspectiva de Consumo, que 
avançou apenas 0,2% em rela-
ção a junho. A economista da 
CNC responsável pela análise, 
Catarina Carneiro, estima que 
as famílias devem seguir mais 
cautelosas em suas compras 
nos próximos meses, princi-
palmente a parcela com renda 
abaixo de dez salários míni-
mos, grupo que obteve a única 
queda mensal (0,1%) nesse 
item.
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vel na Petrobras, quem sabe 
o diesel. Isso não é bola de 
cristal”, declarou em entre-
vista à rádio.

O presidente disse que 
acompanha a cotação do 
Brent. “Eu tiro print do 
preço do Brent e mando para 

o ministro de Minas e Ener-
gia, mando para outras pes-
soas interessadas, para mos-
trar que estou de olho. Tem 
que tomar providências”, 
afi rmou. Ontem, o petróleo 
do tipo Brent caiu 3,80% no 
mercado internacional, a US$ 

100,03 por barril.
Apesar de sua aparente 

disposição em monitorar as 
oscilações do mercado inter-
nacional da commodity, Bol-
sonaro voltou a criticar nesta 
terça-feira a política de pari-
dade de preços adotada pela 

estatal, que atrela os reajus-
tes dos combustíveis no País 
às cotações no exterior. “A 
aplicação do PPI na Petro-
bras foi exagerada”, avaliou, 
ao analisar as heranças recebi-
das do governo Michel Temer 
(MDB).
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O Ministério da Saúde emitiu uma nota 
técnica na qual recomenda o uso de másca-
ras para mulheres grávidas, lactantes e com 
bebês recém-nascidos para prevenção contra 
a varíola dos macacos. O documento orienta 
que esse grupo deve usar preservativos em 
qualquer tipo de contato sexual – principal 
meio de transmissão da doença.  

“Considerando o rápido aumento do 
número de casos de MPX [monkeypox] no 
Brasil e no mundo, associado à transmissão 
por contato direto e, eventualmente, por via 
aérea, recomenda-se que as gestantes, puér-
peras e lactantes: mantenham uso de másca-
ras, principalmente em ambientes com indi-
víduos potencialmente contaminados com o 
vírus; usem preservativo em todos os tipos de 
relações sexuais (oral, vaginal, anal) uma vez 
que a transmissão pelo contato íntimo tem 
sido a mais frequente”, ressalta o documento.

As recomendações da pasta alertam que 
o quadro clínico de gestantes tem caracterís-
ticas similares ao de outras pessoas. Entre-
tanto, nesse grupo, a gravidade da doença 
pode ser maior. Além das grávidas, crianças 
com menos de 8 anos e imunossuprimidos 
integram o grupo de risco para a varíola dos 
macacos. Por isso, segundo o documento, os 
laboratórios devem priorizar o diagnóstico 
dessas pessoas, “visto que complicações ocu-
lares, encefalite e óbito são mais frequentes”.

Segundo a nota técnica, gestantes, puérpe-
ras e lactantes devem se manter afastadas de 
pessoas que apresentem febre e lesões cutâneas. 
Em casos de sintomas suspeitos, elas devem 
procurar ajuda médica. Para pacientes sinto-
máticos, a recomendação é manter isolamento 
por 21 dias e monitorar os sinais da doença. 
Caso persistam, a orientação é repetir o teste.

Nos casos de gestantes com quadro mode-
rado ou grave de varíola dos macacos, o Minis-
tério da Saúde recomenda que elas sejam 
hospitalizadas, “levando em consideração 
maior risco”.

������
A varíola dos macacos é uma doença cau-

sada pela infecção com o vírus Monkeypox, 
que causa sintomas semelhantes aos da varí-
ola. Ela começa com febre, dor de cabeça, 
dores musculares, exaustão e inchaço dos 
linfonodos.

Uma erupção geralmente se desenvolve 
de 1 a 3 dias após o início da febre, apare-
cendo pela primeira vez no rosto e se espa-
lhando para outras partes do corpo, incluindo 
mãos e pés. Em alguns casos, pode ser fatal, 
embora seja tipicamente mais suave do que a 
varíola. A doença é transmitida para pessoas 
por vários animais selvagens, como roedores 
e primatas, mas também pode ser transmitida 
entre pessoas após contato direto ou indireto.

Em defesa de mais desonerações, Bolsonaro revelou que já acertou, a partir 
do ano que vem, o fi m da cobrança de impostos sobre ração de peixe

Efi ciência operacional é de 95%
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A produção média mensal 
de 616 mil barris de petróleo 
por dia (bpd) alcançada em 
junho, no campo de Búzios, 
no pré-sal da Bacia de San-
tos, é o maior volume de 
média mensal registrada neste 
campo desde o começo da sua 
operação em abril de 2018. 
Segundo a Petrobras, o total 
representa uma efi ciência ope-
racional de 95%.  

A empresa responde por 
91,7% (564 mil bpd) do volume 
produzido, e os 8,3% restantes 
(51 mil bpd) se referem a par-
ceiros. “O resultado foi atingido 
com a contribuição das quatro 
plataformas em operação no 
campo: P-74, P-75, P-76 e P-77”, 

informou a nota da Petrobras.

1���������2���
O planejamento da petro-

leira inclui a entrada em pro-
dução, em 2023, da quinta pla-
taforma do campo de Búzios, 
que é o navio-plataforma Almi-
rante Barroso, do tipo sistema 
fl utuante de produção, armaze-
nagem e transferência de petró-
leo (FPSO, na sigla em inglês).

“A unidade terá capacidade 
de produzir até 150 mil bpd e 
processar até 6 milhões de m³ 
de gás. Com o novo sistema, a 
perspectiva é que o campo de 
Búzios atinja a marca de 33% da 
produção de óleo da Petrobras, 
em 2026”, concluiu a Petrobras.
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Relator do Conselho de Ética 
recomenda a perda de mandato 
do vereador Gabriel Monteiro

O 
vereador Chico Alen-
car (PSOL), relator do 
processo ético-discipli-
nar contra o ex-PM Ga-

briel Monteiro, recomendou a perda 
do mandato do parlamentar durante 
leitura do relatório na Câmara dos 
Vereadores, ontem. O documento 
define a pena pelo crime de que-
bra de decoro parlamentar, condu-
ta eticamente reprovável e prática 
de atos gravíssimos. O vereador é 
investigado após denúncias de es-
tupro, assédio de diferentes tipos e 
por forjar vídeos na internet.

Segundo Alencar, o relatório 
apresentado resume as mais de 
mil páginas do processo discipli-
nar onde foram ouvidas 12 teste-
munhas, sendo quatro de acusação 
e oito de defesa do vereador. Em 
sua fala, o relator cita a gravidade 
das denúncias e a incompatibili-
dade da conduta de Monteiro para 
com a vida pública. “Vou batalhar 
e lutar, pois temos provas e convic-
ções em relação a isso para que o 
voto e o parecer sejam acatados a 
unanimidade pelo conselho”, ava-
liou o relator.

Para o vereador relator, o fato 
mais contundente para determinar 

o voto pela cassação foi a prática de 
crime sexual contra criança e ado-
lescente. Gabriel Monteiro é réu 
em caso por fazer sexo com ado-
lescente, de 15 anos, filmar e arma-
zenar as imagens. Além de outra 
investigação, onde o ex-PM teria 
exposto de forma vexatória meno-

res em situação de vulnerabilidade 
social e praticado abuso físico con-
tra uma moradora de rua, com o 
objetivo de produzir conteúdo para 
seu canal no Youtube.

“Nós temos esse elementos 
todos, que caracterizam no fato 
mais contundente a ocorrência de 

crime sexual contra criança e ado-
lescente (...) Todas essas posturas 
do vereador colocadas nessa repre-
sentação se chocam violentamente 
contra esses conceitos e práticas 
que eu diria elementares da vida 
pública”, pontuou Alencar.

O relator falou sobre a decisão 

de condenação foi tomada sob pena 
de comprometer a credibilidade do 
parlamento, que já anda bastante 
abalada após o caso envolvendo 
o vereador Dr. Jairinho. “O senti-
mento de nojo a política, muitas 
vezes confundida com politicagem, 
é muito grande no país. Nós todos 
aqui temos o dever de resgatar a prá-
tica política franca e fraterna”, disse.

“Urge fazer justiça às vítimas 
do vereador Gabriel Monteiro, mas 
não apenas à elas, mas para todas as 
mulheres, todas as crianças, todas 
as pessoas vulneráveis da sociedade 
a quem devemos respeito priori-
tário e o dever de proteger”, ava-
liou Alencar.

A defesa de Gabriel Monteiro 
terá cinco dias úteis para apresentar 
suas alegações finais antes da vota-
ção do Conselho de Ética. Após o 
prazo, o relatório deve ser votado 
pelos sete membros.

Caso o texto seja aprovado, o 
relatório será encaminhado à vota-
ção em plenário, podendo reco-
mendar a cassação do mandato 
de Gabriel Monteiro. Para cassar 
os direitos políticos do youtuber, 
são necessários 34 votos entre os 
vereadores.
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O Tribunal Superior Elei-
toral (TSE) parou de divul-
gar parte das informações 
sobre os bens dos candida-
tos das eleições de 2022 em 
seu site. Entre os dados reti-
rados, estão nomes de empre-
sas e detalhes sobre imóveis 
e outras propriedades.

O TSE informou que reti-
rou as informações com base 
na Lei Geral de Proteção de 
Dados (LGPD). A decisão da 
remoção não é final e espera 
o julgamento de uma ação, 
que está em andamento no 
tribunal e não tem previsão 
de ser encerrado.

Um grupo de cinco enti-
dades ligadas à transparên-
cia enviou carta ao TSE na 
segunda-feira (1º) criticando 
a retirada das informações. 
Elas pedem "retomada ime-
diata da divulgação".

"Consideramos tratar-se 
de um grave retrocesso na 
transparência das candida-

turas e do processo eleitoral 
– que, se já seria crítico em 
um contexto de normalidade, 
é inadmissível na conjuntura 
atual, quando pode servir de 
argumento a questionamen-
tos da lisura das eleições no 
país", escreve a nota.

Assinam a carta: Associa-
ção Data Privacy Brasil de 
Pesquisa, Fórum de Direito 
de Acesso a Informações 
Públicas, InternetLab - Pes-
quisa em Direito e Tecnolo-
gia, Open Knowledge Brasil 
e Transparência Brasil.

Até o último pleito, em 
2020, o TSE divulgava três 
informações sobre bens de 
postulantes a cargos públi-
cos: tipo de bem (veículo 
automotor, terreno, cota em 
empresa etc), descrição do 
bem (chácara de 2 hectares, 
cabeças de gado etc) e o valor 
do bem. Agora, a descrição 
do bem aparece como "não 
disponível".

Chico Alencar (PSOL) apresentou o relatório completo ontem

O presidente do Senado, 
Rodrigo Pacheco (PSD-MG), 
decidiu mobilizar os senado-
res para a votação de autori-
dades apenas após o primeiro 
turno das eleições, marcada 
para 2 de outubro. Este mês 
e setembro o Senado votará, 
em sessões semipresenciais, 
medidas provisórias (MPs) e 
projetos de lei sugeridos pelas 
bancadas.  

A votação de autoridades 
será presencial, com os sena-
dores registrando o voto no 
sistema de votação do plenário 
e em totens espalhados pelo 
Senado. Já os projetos de lei 
e as MPs podem ser votados 
pelo sistema remoto.

“O Senado Federal reali-
zará sessões semipresenciais, 
nos meses de agosto e setem-
bro, para apreciação de medi-
das provisórias e projetos de 
lei sugeridos pelas bancadas. 

Já as sessões presenciais, 
em regime de esforço con-
centrado para apreciação de 
autoridades, conforme decisão 
da maioria dos líderes, fica-
rão para o período imediata-
mente após as eleições de 2 de 
outubro, para se garantir quó-
rum qualificado”, informou 

Pacheco pelas redes sociais.
Dentre as autoridades que 

esperam pela sua aprovação 
no Senado estão os desem-
bargadores federais Messod 
Azulay Neto e Paulo Sérgio 
Domingues, indicados por 
Bolsonaro para o Superior 
Tribunal de Justiça (STJ).

As medidas provisórias são 
prioridade, pois têm prazo para 
serem votadas antes de perde-
rem a validade. Amanhã (3), 
por exemplo, três MPs podem 
ser votadas, a 1.108/2022, que 
regulamenta o teletrabalho; a 
MP 1.109/2022, sobre adoção 
de regras trabalhistas diferen-
ciadas em situações de cala-
midade pública, como o corte 
ou suspensão temporária dos 
salários dos trabalhadores; e 
a MP 1.116/2022, que insti-
tui o programa Emprega + 
Mulheres e Jovens, de incen-
tivo à inserção desse público 
no mercado de trabalho.

As duas primeiras MPs 
perdem a validade nos próxi-
mos dias. A MP do teletraba-
lho e a MP das regras traba-
lhistas diferenciadas vencem 
na próxima segunda-feira (8). 
Já a MP 1.116/2022 tem vali-
dade até o dia 14 de setembro.

Senado marca votação de  
autoridades para depois das eleições

Data foi definida com a concordância de líderes partidários

O ministro da Defesa, 
Paulo Sérgio Nogueira, enca-
minhou ao Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) um novo ofí-
cio classificado como “urgen-
tíssimo” em que pede para ter 
acesso os códigos-fontes das 
urnas eletrônicas.

“Solicito a Vossa Exce-
lência a disponibilização dos 
códigos-fontes dos sistemas 

eleitorais, mais especifica-
mente do Sistema de Apu-
ração (SA), do Sistema de 
Votação (VOTA), do Sistema 
de Logs de aplicações SA e 
VOTA e do Sistema de Tota-
lização (SisTot), que serão 
utilizados no processo elei-
toral”, diz o documento, 
que chegou à Corte nesta 
segunda-feira.

TSE reduz transparência  
sobre bens de candidatos; 
entidades criticam decisão

Tribunal Superior Eleitoral retirou informações sobre os 
bens de candidatos na divulgação dos primeiros dados 
da eleição deste ano. Corte espera decisão da Justiça 

Eleitoral para definir se retoma informações

Ministro da Defesa envia ofício ‘urgentíssimo’  
ao TSE e pede acesso a códigos-fonte das urnas
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Serviços de cidadania com edi-

ções múltiplas e itinerantes nos 
mais variados pontos do municí-
pio. Essa é a proposta do projeto 
Sine Itinerante, da Prefeitura de 
Resende, realizado por meio das 
secretarias municipais de Indús-
tria, Comércio e Turismo e Assis-
tência Social e Recursos Huma-
nos. divulgou o calendário do Sine 
Itinerante de abril. Ao todo serão 
11 visitas para resolver questões 
trabalhistas.  

A primeira etapa acontece na 
segunda-feira, dia primeiro, no 
Cras Lavapés. O Sine Itinerante 
realiza cadastramento de currí-
culo, orientação sobre a nova Car-
teira de Trabalho digital e ainda faz 
agendamento de Seguro-Desem-
prego, além de esclarecer as dúvi-
das da população.  

“É sempre importante desta-
car a participação das unidades 
do Cras no projeto. É um traba-
lho de parceria, que une frentes 
para fortalecer a qualidade dos 
serviços públicos. Temos mais um 
mês completo com 13 datas do ser-
viço do Sine Itinerante e espera-
mos levar os serviços para aqueles 
que não conseguem acessar o Sine 
por alguma razão. Aproximamos 
os serviços públicos da população 
e essa é uma diretriz muito impor-
tante do atual governo”, explicou 
o secretário de Indústria, Comér-
cio e Turismo. 

O Sine Resende funciona na 
Rua Gulhot Rodrigues, n° 275, no 
bairro Comercial. Mais informa-
ções pelo telefone: (24) 3360-6238. 

Primeira edição do mês aconteceu na segunda-feira, no Cras Lavapés 

Concessionária esteve presente no bairro 
Jardim São Paulo, o Buraco da Onça 

Reunião aconteceu no Auditório Zelito Viana, na sede da prefeitura
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CALENDÁRIO COMPLETO
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N
a última quarta-feira, dia 
27, aconteceu, na Prefei-
tura de Mesquita, uma 
reunião para a regulari-

zação fundiária de imóveis do bair-
ro Maria Cristina. A ação foi direcio-
nada aos ocupantes de construções 
na região que foram alcançadas pela 
Regularização Fundiária por Interes-
se Social, REURB’s. Das 9h às 16h, 
o Auditório Zelito Viana, localizado 
na sede da prefeitura, fi cou movimen-
tado devido à atividade. O trabalho 
conta com o apoio da Subsecretaria 
Municipal de Meio Ambiente e Ur-
banismo.

Ao todo, cerca de 135 pessoas 
receberão o benefício neste primeiro 
momento. “Esse é um processo de 
2011, com um convênio do Governo 
Federal. E, agora, nós estamos con-
seguindo cumprir para entregar os 
títulos de propriedades. Quanto 
mais pessoas puderem participar, 
mais rápido conseguiremos resol-
ver essa questão”, explica a procu-
radora-geral, Dra. Cláudia da Silva 
Deveza Dantas. Ela ainda revela que 
já planeja, para a próxima semana, 
outra data para atender os morado-
res que não conseguiram compare-
cer à reunião do dia 27.

“No Brasil, não basta ter apenas a 
posse. Quem é proprietário do imó-
vel é quem tem o documento regis-
trado no cartório. Por isso, estamos 
concentrando os atendimentos ini-
ciais aqui, na prefeitura. Aí, depois, 
encaminharemos esses munícipes ao 
cartório, para que eles possam chan-

celar o processo. Então, eles volta-
rão aqui futuramente para, enfi m, 
receberem o documento”, ressalta o 
Dr. Igor Silva de Menezes, que inte-
gra a assessoria da Procuradoria de 
Mesquita. No local, senhas foram 
distribuídas para organizar o pro-
cedimento.

Vale lembrar que, anteriormente, 
foi anunciado em Diário Ofi cial a lis-

tagem com os nomes dos residentes 
do Maria Cristina mencionados. A 
medida foi divulgada no dia 19 de 
julho. Assim, os convocados compa-
receram ao local indicado, portando 
os documentos requisitados. Eram 
eles: original e cópia legível do docu-
mento de identidade e CPF; compro-
vante de residência; certidão de casa-
mento ou escritura pública de união 

estável; certidão de óbito, em caso de 
ocupante falecido; e os contratos ou 
documentos referentes ao imóvel.
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Com a regularização, além de 

garantir o título defi nitivo de pro-
prietário, os ocupantes poderão colo-
car em prática alguns processos, entre 
eles organizar a venda do imóvel. Esse 

é o caso de Maria Augusta, de 67 
anos. “Vim aqui atualizar o cadastro 
para pegar a escritura da minha casa. 
Eu moro perto do posto de saúde lá no 
bairro, mas estou querendo me mudar 
para outro lugar de Mesquita. Já teve 
gente querendo comprar lá, mas como 
eu não tinha esse documento, fi cava 
complicado. Agora, estou tentando 
resolver isso“, conta ela.
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Com o intuito de estar 
mais próximo dos morado-
res de Magé, entender suas 
necessidades e explicar sobre 
as melhorias que serão reali-
zadas em relação ao abasteci-
mento do município, a Águas 
do Rio promoveu um encon-
tro no bairro Jardim São Paulo, 
o Buraco da Onça, na última 
quinta-feira (28). A reunião 
contou com representantes dos 
setores operacional, social e 
comercial para tirar dúvidas 
da população. 

Segundo Marley Caxias, 
coordenadora de Responsabi-
lidade Social com atuação na 
Baixada Fluminense, um dos 
papéis da empresa é ter escuta 
ativa, a fi m de realizar um tra-
balho mais humano e digno. 
“Procuramos sempre fazer esse 
tipo de integração nas locali-

dades onde estamos atuando e 
isso estreita cada vez mais nos-
sos vínculos de cooperação e 
confi ança com os moradores. 
Escutar e atender os anseios de 
quem vive na região nos possi-
bilita executar um serviço pen-
sado nos mínimos detalhes, 
envolvendo diversas frentes 
de trabalho”, avaliou. 

A moradora Melina de Lima 
destacou o compromisso da 
concessionária com a popula-
ção da localidade. “Essa comu-
nicação e a presença constante 
da Águas do Rio com o pes-
soal do bairro é importante 
para esclarecer as ações que 
vão ser realizadas e tirar dúvi-
das. E eu entendo que, quanto 
mais perto a empresa estiver, 
mais vão unir os laços com o 
pessoal daqui. Isso é essencial 
para os dois lados”, fi nalizou.
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“A
ntes de abrir minha 
barraquinha, já tomo 
café da manhã e co-
meço meu dia feliz”. 

Assim como o comerciante Marceli-
no Braga, muitas pessoas já iniciam 
o dia com um café da manhã refor-
çado em Belford Roxo. De segunda 
a sexta-feira, o Restaurante do Povo 
serve refeições com buffet completo 
(frutas, saladas, sobremesa, guarni-
ções, proteínas e sucos) das 11h às 
15h, e um café da manhã das 6h às 
9h. Na última sexta-feira, o restau-
rante completou um mês de funcio-
namento e, ao todo, já foram servi-
dos 44 mil almoços e 22 mil cafés da 
manhã, sendo 100 gratuidades por 
dia em cada.

O projeto é fruto de uma par-
ceria do Governo do Estado com a 
Prefeitura de Belford Roxo. O local 
tem aproximadamente 1.500 metros 
quadrados e fi ca na Avenida Flori-
pes Rocha, 42, Centro (antigo prédio 
da Delegacia de Homicídios da Bai-
xada Fluminense – DHBF) e é com-
posto por 360 lugares divididos em 
dois andares (5% para cadeirantes). 
O cardápio é variado, sendo feijoada, 
dobradinha e outros pratos típicos 
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O município de Tanguá deu mais 
um importante passo para a eco-
nomia da cidade. Isso porque, na 
última terça-feira (28), o prefeito 
de Tanguá, Rodrigo Medeiros, e os 
representantes da área da antiga 
Companhia Brasileira de Antibió-
ticos (Cibran) - maior indústria far-
macêutica da América do Sul nos 
anos 80 - formalizaram a desapro-
priação amigável do imóvel.

A propriedade tem cerca de 200 
mil metros quadrados e sediará a 
Zona Especial de Negócios (ZEN) 
do município, que espera conceder 
a instalação de empresas de diver-
sos segmentos.

Segundo Rodrigo Medeiros, o 
objetivo da ZEN é movimentar a 
economia local e gerar centenas de 

empregos diretos e indiretos.
“É importante informar que esta-

mos adquirindo toda a área locali-
zada após a linha férrea, que com-
preende 9 galpões e todo seu arru-
amento. Uma estrutura pronta para 
recepção de investidores e, tam-
bém, para a construção do nosso 
parque tecnológico. Um investi-
mento que mudará a vida da nossa 
cidade e contribuirá para a geração 
de empregos”, explicou Rodrigo 
Medeiros.

O encontro contou com as 
presenças do secretário de Casa 
Civil, Fabiano Costa; do Procura-
dor-Geral do município, Ricardo 
Cidade; do subsecretário de Obras, 
Gabriel Costa; e do subsecretário 
de Casa Civil, Alex Piciani.

O Restaurante do Povo serve almoço a R$ 1 e café a R$ 0,50

Equipe do Restaurante 
do Povo começa a 

trabalhar cedo para 
preparar a comida
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os que fazem mais sucesso.
Depois do café da manhã, seu 

Marcelino, 74 anos, já aguarda para 
a hora do almoço. Quase sempre o 
primeiro da fi la, ele já tem essa rotina 
desde o primeiro dia de funciona-
mento do restaurante. “Lá da minha 

barraca eu já sinto o cheirinho de 
comida boa. Provei e nunca mais quis 
saber de outra coisa. Que comida 
boa! Balanceada e na medida certa 
com todos os nutrientes que precisa-
mos. E o preço é bem acessível. Um 
real que está ajudando muitas famí-

lias e pessoas que estão desempre-
gadas que com apenas cinco reais 
no bolso, alimenta a família inteira e 
saem felizes. A cada dia está melho-
rando e eu gostando mais. Belford 
Roxo estava merecendo um empre-
endimento desse”, frisou Marcelino.
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O prefeito Wagner dos Santos 

Carneiro, o Waguinho, destacou 
que o Restaurante do Povo está aju-
dando muitas famílias a proporcio-
nar uma refeição completa aos seus 
fi lhos por apenas um real. “Isso é um 
ato de amor com o povo. Somos uma 
grande família e o cuidado começa 
dentro de casa. E faz muita dife-
rença no bolso de quem não tem 
muito. Dá gosto de ver o sorriso 
no rosto de cada um que sai satis-
feito do restaurante. Seguimos tra-
balhando mais e mais para propor-
cionar sempre o melhor a todos”, 
garantiu Waguinho.  

Ao lado da neta Vitória da Silva 
Cardoso, 7, a aposentada Edna Maria 
Gomes da Silva, 68, esteve na inau-
guração do espaço e gostou do sabor 
da comida que retornou mais vezes. 
“Eu moro no Largo da Baiana (Nova 
Aurora), mas vale a pena o trajeto 
para chegar aqui e almoçar por dois 
reais (ela e a neta). Além de ser muito 
organizado e limpo, o cheirinho é 
muito bom. O sabor e tempero são 
maravilhosos e vem bastante comida. 
E quando tem dobradinha então, 
adoro”, disse Edna.
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Central 190 atende 
sete ocorrências 

por hora de 
violência contra 

a mulher
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vadas, a Polícia Militar quer 
saber como o cidadão, ao fina-
lizar o boletim de ocorrência 
digital, avalia o serviço pres-
tado, atribuindo notas à pro-
dutividade do agente e da pró-
pria instituição.

O objetivo da corporação 
é unir essa ferramenta digital 
a outros recursos, como o ras-
treamento do policial pelo GPS 
das microcâmeras em seus uni-
formes, para aprimorar a efici-
ência da tropa. A integração 
entrou em fase de testes na 
última segunda-feira, no 19º 
BPM (Copacabana) e no 23º 
BPM (Leblon), ambos na Zona 
Sul do Rio, e tem duração pre-
vista de 145 dias. Após este 
período, com os ajustes neces-
sários, o sistema será adotado 
em todo o estado.

Segundo o diretor de Sis-
temas de Informação da PM, 
major Thyago Ferreira, será 
possível acompanhar, virtu-
almente, o cumprimento das 
ordens operacionais e da pro-
dutividade de cada policial.

— A maioria dos policiais 
militares já tem em seus celu-
lares o aplicativo do Portal da 
Polícia Militar, pelo qual acessa 
informações se um suspeito tem 

mandado de prisão ou se um 
veículo é roubado ou furtado. 
Antigamente, era preciso acio-
nar o batalhão. Agora, eles têm 
tudo ao alcance das mãos em 
questão de segundos. Nesse 
mesmo aplicativo, inserimos 
o boletim de ocorrência digi-
tal. Quando é concluído com os 
dados das vítimas, automatica-
mente elas recebem uma men-
sagem por WhatsApp ou e-mail, 
para dar sua opinião em tempo 
real — explica o major Ferreira.

Atualmente, 23 mil, do efe-
tivo de 45 mil policiais milita-
res, utilizam o aplicativo Portal 
PMERJ, criado na área de Tec-
nologia da Informação (TI) da 
corporação. Outra novidade a 
caminho, o aplicativo 190RJ 

vai dispensar o atendente ao 
telefone:

— O cidadão poderá digitar 
a ocorrência e compartilhar sua 
localização indicando o lugar 
do chamado, o que dá muito 
mais precisão para enviar uma 
viatura para o atendimento — 
analisa o major, informando que 
o dispositivo está em fase de 
testes no setor hoteleiro:

— Estamos abrindo um 
leque de inovações para melho-
rar o serviço do policial. Come-
çamos a atuar com empresas 
como Uber, com o botão de 
pânico para o passageiro e o 
motorista, além do iFood, que 
irá nos informar se o entrega-
dor está no cadastro deles. É 
a tecnologia inibindo o crime.

Uma mulher sofreu uma tentativa de femi-
nicídio no Centro do Rio. Ela foi atacada 
pelo ex-marido com socos e golpes de chave 
inglesa. Segundo amigos e parentes da vítima, 
ele não aceitava o fim do relacionamento.

A mãe dela também ficou ferida ao ten-
tar defender a filha dos golpes.

Após o ataque, a vítima foi socorrida, 
está estável, lúcida, mas bastante machu-
cada. Ela teve um pedaço da orelha mutilada 
e vai precisar de cirurgia. O caso foi regis-
trado na 18ª DP, na Praça da Bandeira, que 
investiga o caso.

O agressor está foragido.

A Polícia Civil prendeu 
um suspeito de tentar matar 
um homem durante um chur-
rasco no município de Vespa-
siano, Minas Gerais, no dia 
27 de março. O homem, iden-
tificado como Thiago Gil, foi 
encontrado na Região Cen-
tral do Rio. Ele responde por 
tentativa de homicídio por 
motivo fútil.

Thiago teria agredido Gil-
berto Francisco da Costa, 
50 anos, com uma barra de 
madeira após a vítima já ter 
perdido a consciência. Gil-
berto ficou internado por três 
dias em uma unidade de tra-
tamento intensivo.

Após o crime, Thiago teria 
fugido para o Rio de Janeiro 
e se instalado no Morro da 
Chacrinha, na Praça Seca. O 
suspeito será encaminhado 
à Justiça para audiência de 
custódia. O caso foi regis-
trado na 4ª DP (Praça da 
República). A 4ª DP dispo-
nibiliza número de Disque 
Denúncia: 21 2332-5258. 
Todas as informações são 
sigilosas.

O cirurgião plástico equa-
toriano Bolívar Guerrero Silva 
é investigado em mais de 30 
inquéritos relacionados a com-
plicações após procedimentos 
estéticos. As denúncias surgi-
ram depois que o médico foi 
preso suspeito de manter uma 
paciente em cárcere privado 
no Hospital Santa Branca, 
em Duque de Caxias, Bai-
xada Fluminense.

A Delegacia da Mulher 
(Deam) do município é res-
ponsável pela investigação dos 
casos. Na quarta-feira, 27, a 
Justiça decretou a prorrogação 

da prisão temporária de Bolí-
var em mais 25 dias a pedido 
do Ministério Público Rio.

De acordo com a promo-
tora Cláudia Portocarrero, há 
indícios fortes de que o cirur-
gião assumiu o risco de matar 
a paciente que foi mantida em 
cárcere. Com isso, o crime 
se encaixaria como homicí-
dio qualificado na modali-
dade tentada. Inicialmente, 
o inquérito policial foi instau-
rado para apurar lesão corpo-
ral de natureza grave, asso-
ciação criminosa e cárcere 
privado.

Ao todo, foram 
mais de 34 mil 
acionamentos 
para este tipo 
de crime

O 
serviço 190 da Polícia Militar no 
Rio de Janeiro atendeu em média 
sete ocorrências por hora de ca-
sos de violência contra a mulher 

no primeiro semestre de 2022. Ao todo, foram 
mais de 34 mil acionamentos para este tipo 
de crime registrados pela corporação através 
do telefone.

O levantamento, realizado pela Subsecre-
taria de Comando e Controle da Polícia Mili-
tar, aponta que este foi o segundo motivo na 
lista de ligações para o 190. Com mais de 41 
mil acionamentos, as ligações sobre perturba-
ção do sossego lideraram as reclamações. Em 
terceiro lugar, consta o crime de ameaça com 

mais de 20 mil solicitações.
O levantamento mostra que, ao todo, foram 

647.849 ligações para o 190 no primeiro semes-
tre de 2022. Deste total, 222.534 ligações se 
tornaram uma ocorrência com “empenho de 
viatura”. Os outros 425.315 acionamentos tive-
ram outra tipificação. Entre as ligações com 
outras classificações, estão os trotes.

O serviço de emergência recebeu um trote a 
cada 10 ligações recebidas pelo canal de aten-
dimento neste período. De acordo com a PM, 
foram em média mais de 380 falsas comuni-
cações de crime todos os dias. Mauro Fliess 
considera o índice “excessivo e desnecessá-
rio” na rotina dos policiais.

Homem tenta matar  
ex com chave inglesa                              

 Tentativa de 
feminicídio ocorreu 
no Centro do Rio

Acusado de 
tentativa de 
homicídio em 

Minas é preso no 
Centro do Rio

Cirurgião plástico é 
investigado em mais 
de 30 inquéritos

Denúncias 
surgiram 
depois que 
Bolívar 
Guerrero 
foi preso 
por manter 
paciente 
em cárcere 
privado

PM usará mensagens e emails  
para avaliar produtividade da tropa

Batalhões do Leblon e Copacabana iniciaram testes
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Três dias antes de 
atropelar e matar menor, 
modelo Bruno Krupp 

foi parado em blitz sem 
habilitação e com a 

mesma moto sem placa

Ministro do STF revoga mandado 
de prisão contra Rogério Andrade

T
rês dias antes de atropelar e 
matar um adolescente de 16 
anos, o modelo e influen-
ciador Bruno Krupp, de 25 

anos, foi parado em uma blitz da Lei 
Seca com a mesma moto que pilota-
va na noite do acidente. Assim como 
na noite de sábado (30), na quarta-
-feira (27) o veículo também estava 
sem placa e o piloto não tinha car-
teira de habilitação.

Bruno recebeu três multas – além 
da falta de placa e carteira, ele se recu-
sou a soprar o bafômetro – somando 
R$ 4 mil e teve a moto, um Yamaha 
cinza, apreendida, mas a recuperou a 
tempo de pilotar no sábado, em alta 
velocidade e se envolver no acidente 
trágico na Barra da Tijuca, na Zona 
Oeste do Rio.

A moto que ele dirigia foi nova-
mente apreendida, desta vez levada 
à delegacia.

O acidente terminou com a 
morte do adolescente João Gabriel 
Cardim Guimarães, horas depois, e 
com o modelo e influenciador sendo 
levado para o Hospital Municipal 

Lourenço Jorge, de onde saiu no 
domingo (31).

De acordo com a Polícia Civil, 
Bruno Krupp não tem habilitação, 
e a moto só foi identificada graças 
ao número do chassi. No Detran, o 
veículo aparece licenciado no nome 
de Krupp.

O atropelamento acon-
teceu por volta das 23h de 
sábado na Avenida Lúcio 
Costa, na altura do Posto 
3. O adolescente teve uma 
perna amputada na hora e, 
socorrido, chegou a passar 
por uma cirurgia no Hospi-
tal Municipal Lourenço Jorge, 
mas não resistiu.

O modelo também foi levado ao 
mesmo hospital, com escoriações.

A 16ª DP (Barra) investiga o caso 
como homicídio culposo, quando 
não há intenção de matar, mas já 
estuda mudar a acusação para homi-
cídio com dolo eventual. Os poli-

ciais ainda aguardam 
ouvir Bruno Krupp.

O ministro Kas-
sio Nunes Marques, 
do Supremo Tribunal 
Federal (STF), revo-
gou o mandado de pri-
são preventiva con-
tra o bicheiro Rogé-
rio de Andrade, alvo 
da Operação Calígula, 
de maio deste ano — 
em que foram presos 
os delegados Marcos 
Cipriano e Adriana 
Belém. Rogério era 
procurado desde 
então.

Nunes Marques 
deferiu uma medida 
cautelar pedida pela 
defesa do bicheiro 
em uma reclamação 
ao STF, anulando a 
ordem de prendê-lo 
expedida pela 1ª Vara 
Criminal Especializada do Tribunal de Jus-
tiça do Rio.

Os advogados de Rogério alegaram que 
o pedido de prisão, pelo Ministério Público 
do Rio de Janeiro (MPRJ), foi baseado na 
apreensão de um celular em 2019 — a defesa 
sustentou não haver fato novo que o jus-
tificasse.

A “Operação 
Calígula”, defla-
grada pelo Ministé-
rio Público do Rio de 
Janeiro (MPRJ) no 
dia 10 de maio, teve 
mais de 30 denuncia-
dos, 14 presos e Gus-
tavo e Rogério como 
foragidos. O nome 
de Rogério chegou a 
constar da lista dos 
mais procurados da 
Interpol.

Segundo a denún-
cia do MPRJ que 
embasou a “Opera-
ção Calígula”, Rogé-
rio Andrade expan-
dia seus negócios de 
exploração de jogos 
de azar em vasta área 
geográfica, mediante 
a imposição de domí-

nio territorial com violência, além da prática 
reiterada e sistêmica dos crimes de corrup-
ção ativa, homicídio, lavagem de dinheiro, 
extorsão, ameaça, dentre outros.

Rogério seria o chefe da organização cri-
minosa que contava ainda com o PM refor-
mado Ronnie Lessa, e a delegada Adriana 
Belém, que facilitava as ações do grupo.

Influencer recebeu 
3 multas somando 

R$ 4 mil e teve a 
moto apreendida, 

mas a retirou a 
tempo de, ainda sem 

placa e sem carteira, 
se envolver no 

acidente

Um homem de 53 anos 
foi preso depois de descum-
prir uma medida protetiva 
contra a ex-mulher, de 50, 
na última segunda-feira (1) 
em Araruama, município da 
Região dos Lagos.

Segundo a Polícia Militar, 
a vítima acionou os agentes 
afirmando que estava se sen-
tindo ameaçada pelo ex-com-
panheiro, identificado como 
A.S.. O casal teria terminado 
o relacionamento após episó-
dios de violência doméstica 
e a mulher entrou na Justiça 
contra o homem, que emi-
tiu uma ordem para que o 
mesmo não se aproxime dela.

Os militares foram até a 
rua Heron Domingues, no 
distrito de Praia Seca, onde 
localizaram o elemento. Ele 
foi encaminhado para a 118ª 
Delegacia de Polícia (118ª 
DP), onde permanece preso 
à disposição da Justiça.

Homem  
é preso por 
descumprir 
medida  
protetiva 

contra a ex em 
Araruama

Bicheiro foi alvo da Operação Calígula, 
do MPRJ, contra a exploração de jogos 

de azar, e era procurado desde maio

RONDA POLICIAL 
DO POVO

MOTORISTA DE APLICATIVO ESTÁ 
DESAPARECIDO DESDE DOMINGO

Amigos e familiares do motorista de aplicativo William 
Ferreira da Silva, de 31 anos e pai de três filhos, estão 
pedindo ajuda na internet para tentar localizar o rapaz que 
está desaparecido desde domingo (31). De acordo com 
Wallace Ferreira, irmão de William, o último contato dele foi 
em um grupo de motoristas, informando que tinha pegado 
um passageiro no bairro do Flamengo, e que o destino final 
seria na Fazenda Botafogo, em Acari, próximo ao local onde 
William mora, na Pavuna. 
Wallace continua dizendo que um dia depois do ocorrido 
resolveu divulgar nas redes sociais o sumiço do irmão. 
Informou ainda que na noite de ontem, uma ex-namorada 
de William viu a publicação sobre o desaparecimento e o 
mandou mensagem dizendo que o motorista havia ligado 
para ela por voltar de 2h da manhã de domingo, mas que não 
o atendeu pois estava dormindo. 
— Ela me falou que ele tentou ligar duas vezes para o celular 
dela, só que como era de madrugada, ela estava dormindo e 
não ouviu. A última vez que meu irmão entrou no Whatsapp 
foi às 3h, uma hora depois de tentar fazer uma chamada para 
a ex-namorada. Estamos sem contato com ele desde então. 
Já fomos em hospitais, comunidades, na delegacia, fizemos 
boletim de ocorrência, tentamos contato com a seguradora do 
carro dele para tentar rastreá-lo, mas não conseguimos porque 
ele (William) parou de pagar. O serviço de rastreamento do 
veículo está desativado desde dezembro. Estou tentando dar 
um jeito de conseguir localizar o chip do carro com a 39ª DP 
(Pavuna) através de um ofício — afirma Wallace. 

AÇÃO CONJUNTA ENTRE POLÍCIAS 
CIVIL E RODOVIÁRIA FEDERAL 
APREENDE 300 KG DE MACONHA 

Uma ação 
conjunta entre 
a Delegacia de 
Roubos e Furtos 
(DRF) da Polícia 
Civil e a Polícia 
Rodoviária Federal 
(PRF) apreendeu 300 quilos de maconha no começo da 
manhã de ontem na Rodovia Rio-Santos (BR-101), na altura 
de Paraty, na Costa Verde do estado. Três pessoas foram 
presas. Todo o material apreendido estava dentro de um 
carro. A droga e os detidos foram levados para a Cidade da 
Polícia, na Zona Norte do Rio.
Um dos presos é da Vila Aliança, em Bangu, na Zona Oeste 
da cidade, e era investigado pela DRF por ser distribuidor de 
armas e munições para quadrilhas de ladrões de banco. Ele já 
estava sendo monitorado.
De acordo com as investigações, o carro usado pelos 
criminosos foi roubado por dois homens armados no dia 22 
de julho em Madureira, na Zona Norte do Rio, e estava sendo 
usado com placas clonadas de outro veículo na tentativa de 
despistar os policiais. Um outro automóvel foi apreendido. 
Ele era usado como um “batedor” do primeiro carro para 
monitorar a possível frequência de blitzes na estrada. Um dos 
presos já havia sido detido em 2014 por tráfico de drogas, 
receptação e adulteração de veículos. Ele é apontado como 
fornecedor de drogas para a comunidade da Vila Aliança. 
Outro homem também já havia sido presos em 2015, quando 
levava drogas dentro de um ônibus da Vila Kennedy.
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A Riotur lançou na última sexta-feira, 29/07, um 
edital para escolher a produtora que vai organi-
zar o Réveillon de Copacabana. Nele, está pre-
vista a volta de atrações musicais, depois de dois 
anos em sem por causa do risco de aglomera-
ções, que favoreciam o contágio da Covid-19.

 Serão pelo menos 11 horas de programa-
ção (das 17h do dia 31 às 4h do dia 1º) em três palcos na areia 
da praia. A expectativa é receber, novamente, dois milhões de 
pessoas na orla.

O anúncio aconteceu com dois meses de antecedência, 
pois normalmente o documento só é divulgado em setembro.

Também estão previstos queima de fogos e shows em mais 
sete bairros, incluindo Flamengo e o Piscinão de Ramos.

O produtor da festa, que será escolhido no dia 29 de agosto, 
também ficará responsável por captar patrocínios.

A Prefeitura continua a arcar com o custo da contratação 
das balsas, de onde os fogos são detonados.

RÉVEILLON 2021
O Rio de Janeiro e a cidade de Boa Vista, capital de Roraima, 

foram as únicas a promoverem eventos oficiais de réveillon em 
2021. Todas as outras 24 capitais e o Distrito Federal decidiram 
suspender o evento. O Réveillon de Copacabana teve queima 
de fogos em dez pontos da cidade, diferente do que ocorre tra-
dicionalmente, com três pontos na cidade.

Era obrigatório, na época, que hotéis, bares e restaurantes 
solicitassem o comprovante de vacinação de seus clientes.

Entretanto houve 25 torres de som com música lounge, coman-
dada pelo DJ MAM, com o tema “Celebre a Esperança”. O DJ 
não esteve em palco na praia e sim em um local fechado. Por isso, 
a apresentação só pode ser vista através do YouTube da RioTour.

CULTURA

Hoje o dia favorece o diálogo, expande suas ideias originais e criativas, mas te 
alerta sobre o bom senso e a necessidade de levar em conta as ideias das outras 
pessoas. Além disso, tome cuidado com grosserias ou excessos. Saiba liderar si 
mesmo e aos outros. Mantenha seu ânimo. 

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Hoje o dia traz a necessidade de alguma mudança na forma de perceber o 
mundo e as pessoas. Você está mudando em um nível profundo. Muitas coisas 
vão mudar a partir dessa nova atitude de viver a vida de dentro para fora. Você 
estará mais interessado em ter um dia com liberdade e sem tantas regras, de 
forma que as críticas e o excesso de responsabilidade podem trazer desconforto.

TOURO
21 abr a 20 mai

O dia traz uma grande necessidade de expandir suas ideias e seu meio 
de atuação. Você pode fazer avançar ideias criativas ou novas parcerias 
e associações. As relações amorosas também estão em alta. Evite 
excessos, mas se mantenha motivado. Você pode querer fazer atividades 
que tragam bem-estar, mas tome cuidado para não se perder.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

O dia traz uma grande segurança, principalmente financeira. Portanto saiba 
guardar e ser econômico. É preciso evitar as instabilidades, pois dessa forma 
você terá facilidade para se comunicar e organizar a sua rotina. Além disso, pode 
ser que você consiga resolver muitos problemas rapidamente.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Hoje o dia pode trazer mudanças e finalizações. Saiba dar um novo rumo à sua 
vida e evite estagnação. Algo pode ser concluído ou resolvido, trazendo alívio. Tome 
cuidado com mau uso do dinheiro e com excessos. Outra coisa: você pode acabar 
tomando decisões contraditórias ou permanecer em cima do muro, bem como 
acabar perdendo muito tempo com uma coisa que não está dando certo. 

VIRGEM
23 ago a 22 set

É um dia em que a melancolia pode surgir ou trazer dificuldade para avançar 
em relação a uma decisão tomada. Tome cuidado com obsessões e teimosias. 
Vale a pena não ficar à mercê de emoções negativas. Busque compreender suas 
motivações e crie novas possibilidades a partir disso. Tome cuidado com ciúme e 
controle, bem como com inseguranças que podem promover conflitos nas relações. 

LIBRA
23 set a 22 out

Hoje o dia favorece a sua comunicação. Algo pode ser celebrado ou alguma nova 
experiência pode trazer muitas alegrias. O convívio social está potencializado 
e podem surgir convites ou mais proximidade com amigos. Podem acontecer 
conversas importantes, que trazem consenso e resolução de problemas. 

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Hoje o dia favorece o avanço das suas ideias, dos seus planos e dos seus 
objetivos. Pode ser um dia bem produtivo ou você pode começar algo 
novo. Apenas tome cuidado com a falta de comunicação com as pessoas. 
É importante não perder a paciência ou atropelar processos. Faça uma 
coisa por vez, senão pode ser um dia caótico.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

O dia traz uma grande conexão entre você e as pessoas, principalmente para 
quem for casado. Seu lado altruísta e humanista também pode crescer, portanto 
você pode ajudar muitas pessoas. Tome cuidado com oposições ou críticas, evite 
fazer julgamento antecipado e dê tempo ao tempo. Saiba ser flexível.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Hoje o dia traz necessidade de atenção às suas ações, para que 
não se sabote. Você pode motivar, ensinar e palestrar. Suas ações 
e palavras tocam o coração das pessoas à sua volta. Você pode 
fazer bons negócios ou realizar suas intenções, mas precisa aceitar 
regras e permanecer calmo. 

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Alguma novidade pode chegar, alegrando o coração. Você pode receber visitas 
ou acabar fazendo passeios que tragam bem-estar, portanto não recuse o novo. 
Você precisa manter a flexibilidade e não se importar em perder o controle 
sobre as coisas. Mantenha o bom humor e escolha com sabedoria. Novos 
cursos ou conversas podem trazer luz às duvidas.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Hoje o dia favorece as tomadas de decisões e as atitudes. Você pode 
estar cheio de energia para começar ou finalizar qualquer situação, mas 
tome cuidado com impulsividades e exageros. Além disso, fique atento 
a traições ou pessoas complicadas demais. Afaste-se disso e seja muito 
verdadeiro consigo mesmo. 

PEIXES
19 fev a 20 mar

RIO DE JANEIRO, QUARTA-FEIRA, 3 DE AGOSTO DE 2022

H O R Ó S C O P O

dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio            

A FILA ANDOU? RAFAELLA SANTOS 
E GALÃ DE SÉRIE SÃO VISTOS 
JUNTOS EM SHOW NO RIO
Rafaella Santos foi vista novamente na companhia 
de André Lamoglia, galã da série espanhola “Elite”. 
Os dois estiveram no Festival de Inverno do Rio, 
na última sexta-feira, na Marina da Glória.
Como contamos aqui, o ator e a irmã de Neymar 
se aproximaram no arraiá promovido pelo jogador 
em sua mansão em Mangaratiba, em junho, e de 
lá pra cá foram vistos juntos algumas vezes.
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RIOTUR  
PREVÊ 
11 HORAS DE 
ATRAÇÕES 
MUSICAIS NO 
RÉVEILLON 
DESTE ANO

ACABOU! ISIS VALVERDE É AFASTADA 
DA GLOBO APÓS 17 ANOS NA EMISSORA 
Isis Valverde está fora da Globo. Após tirar uns 
dias descanso no verão da Itália, a atriz usou suas 
redes sociais com 28 milhões de seguidores para 
revelar o fim do seu contrato fixo com a emissora. 
Seu contrato durou 17 anos. A atriz escreveu uma 
carta aberta falando sobre sua trajetória e recebeu 
o carinho de amigos famosos e fãs. Atualmente ela 
está morando em Los Angeles, nos Estados Unidos.

MUNDO
DOS 

FAMOSOS

RÉVEILLON 2021
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Gringa cheia de gingado e samba no pé já 
não é novidade, mas na Lins Imperial, elas 
não são mais coadjuvantes. Após o sucesso 
das musas internacionais no desfi le da Lins 
Imperial em 2022, a verde e rosa do Lins, que 
anunciou recentemente a sua nova rainha 
de bateria francesa, terá a australiana Emilia 
Sepulcri como musa no próximo carnaval.

Emília sempre foi fã de música latina e 
começou a dançar salsa. A partir daí,  pas-
sou as aulas para o ritmo de samba, se apai-
xonou pelo gingado das passistas e pelo som 
da bateria e nunca mais parou. Para a nova 
musa da Lins Imperial a forma física, agili-
dade e a graça das musas e passistas cario-
cas são inspiração.

 “Estou animada e privilegiada por fazer 
parte da Lins Imperial. Além de estar muito 
ansiosa para conhecer a sua comunidade, as 
pessoas envolvidas e melhorar meu conhe-
cimento da cultura do carnaval e alcançar 
crescimento no meu samba”, avisa a musa.

A verde e rosa do Lins continuará inves-
tindo no seu elenco para o próximo carna-
val. A escola será a segunda agremiação a 
desfi lar na sexta-feira de carnaval pela Série 
Ouro, da Liga RJ.

O presidente do Hotéis Rio, Alfredo 
Lopes, divulgou que o Rock In Rio deve 
atrair mais de 10 mil turistas de fora do país 
para cidade fl uminense. Já o público de outros 
estados é estimado em 350 mil pessoas.

Criado em 1985, o evento foi responsável 
por colocar o Brasil na rota de shows inter-
nacionais. O festival acontece, geralmente, 
de dois em dois anos. Porém, devido a pan-
demia do coronavírus o evento foi adiado 
em 2021 e depois de muita espera volta ao 
Rio em 2022.

Ao todo em 2022, serão vinte espaços, 
incluindo os palcos e as três arenas. Iron Mai-
den, Justin Bieber, Post Malone, Dua Lipa, 
Guns N’Roses, Coldplay e Green Day são 
as atrações principais do Rock in Rio 2022.

Quando era criança e nunca tinha saído da favela 
de Moça Bonita (hoje Vila Vintém), no Rio de Janeiro, 
Elza Soares acreditava que as luzes das casas, carros e 
tudo mais lá embaixo eram estrelas. A menina carioca 
via seu morro cercado de estrelas por todos os lados, 
e era doida para descer e conhecer os astros de perti-
nho. E, quem sabe, se tornar ela mesma uma estrela?

A história, contada pela própria artista, inspirou e 
guia o musical “A Menina do Meio do Mundo – Elza 
Soares para Crianças”, que estreia, dia 06 de agosto, 
no Imperator - Centro Cultural João Nogueira, no 
Méier. A partir de 10 de setembro, a peça fará tempo-
rada no Teatro Clara Nunes, no Shopping da Gávea.

Este é o sétimo espetáculo do projeto Grandes 
Músicos para Pequenos, criado com o objetivo de 
apresentar os grandes nomes da MPB para as novas 
gerações, em espetáculos que reúnem toda a família. 
Depois de Luiz Gonzaga, Braguinha, Milton Nasci-
mento, Caetano Veloso, Gilberto Gil, Raul Seixas e 
Elis Regina, chegou a vez de Elza Soares ganhar sua 
homenagem.

� Unidos de Manguinhos pro-
moverá uma grande festa em 
sua quadra no próximo do-
mingo, 7 de agosto, a partir 
das 14h. A verde, rosa e bran-
co fará o lançamento ofi cial 
do seu enredo, que homena-

geará o bairro de Manguinhos, sede da es-
cola. O evento contará com a divulgação 
do título, sinopse e logo do enredo da esco-
la para 2023.

Para animar o público presente, terá apre-
sentação do Grupo Copa 7, do Grupo Bolol-
lôô e também da coirmã convidada Unidos 
do Jacarezinho, além da apresentação da 
escola e de todos os seus segmentos para o 
carnaval de 2023.

Para 2023 a escola anunciou a renovação 
do Carnavalesco Diângelo Fernandes, além 
das contratações do intérprete Henrique 
César, do Mestre de Bateria Hiury Cunha, 
do 1º casal de Mestre-sala e Porta-bandeira 
Rafael Gomes e Náthalie da Silva e recen-
temente o segundo casal formado por Gus-
tavo Araujo e Wal Sant’anna.

A quadra da Unidos de Manguinhos fi ca 
na Avenida Democráticos, 32 - Manguinhos.
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SERVIÇO
�����������
�� A Menina do Meio do 
Mundo – Elza Soares 
para Crianças
Temporada: De 06 a 28 
de agosto de 2022.
Imperator – Centro 
Cultural João Nogueira 
- R. Dias da Cruz, 170 - 
Méier
Telefone: (21) 2596-1090
Dias e horários: Sábados 
e domingos, às 16h. Não 
haverá sessão nos dias 
20 e 27/08.
Ingressos: R$ 50 e R$ 25 
(meia-entrada)
Classifi cação: Livre
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�Pontifícia Universidade Cató-
lica (PUC-Rio) abriu as inscri-
ções para o projeto Fala pra Gen-
te! Comunicadores Digitais da 

Rocinha. A iniciativa tem o objetivo de 
capacitar mulheres empreendedoras da 
região no uso do Instagram como ferra-
menta para alavancar vendas. As matrí-
culas vão até 14 de agosto.

No projeto, as alunas aprendem noções 
de fotografi a e design para as redes, re-
cursos do Instagram, conceitos de marke-
ting digital, identidade visual e planeja-
mento. No primeiro semestre deste ano, 
a iniciativa formou uma primeira turma, 
composta por costureiras, doceiras, ca-
beleireiras e donas de negócios locais.

As inscrições acontecem até 14 de 
agosto pelo formulário disponível no 
site https://www.instagram.com/jornal-
falaroca/. As aulas serão ministradas na 

Biblioteca Parque da Rocinha C4, Estra-
da da Gávea, nº 454.

A escolha do público-alvo contou com 
a ajuda dos articuladores locais, Jornal 
Fala Roça e Museu Sankofa, e levou em 
conta o perfi l das famílias que 
moram em favelas. A maioria é 
chefi ada por mulheres. Segundo 
o levantamento da consultoria 
IDados, com base nos números 
do Instituto Brasileiro de Geo-
grafi a e Estatística (IBGE), essa 
realidade tem se tornado cada 
vez mais comum no Brasil. Hoje, 34,4 mi-
lhões das casas brasileiras, equivalente a 
48%, são chefi adas por mulheres. Na Ro-
cinha, esse número sobe para 76%, se-
gundo o Jornal comunitário Fala Roça, 
em levantamento feito durante doações 
de cestas básicas na pandemia.

O projeto é desenvolvido em parceria 

entre os departamentos de Comunicação 
e de Serviço Social, o ECOA PUC-Rio, o 
Laboratório de Humanidades Digitais, o 
Jornal Fala Roça, o Museu Sankofa Me-
mória e História da Rocinha e a Biblio-

teca Parque, onde acontecem 
as ofi cinas. Faz parte do edi-
tal do Programa Favela Inteli-
gente em Apoio às Bases para 
o Parque de Inovação Social e 
Sustentável na Rocinha, pro-
movido pela FAPERJ.

Além de professores da uni-
versidade, a produção da websérie e das 
ofi cinas envolve um projeto de extensão 
com a participação de alunos da gradua-
ção e da pós, alguns deles moradores da 
favela. Para os próximos ciclos de ofi ci-
nas, o grupo espera contar com a parce-
ria de empresas interessadas em apoiar 
as mulheres da comunidade.

A Ame lançou um programa de capacita-
ção gratuita para mulheres desenvolvedoras 
de software. Intitulado de “Construindo apli-
cações em Microsserviços”, o curso contri-
bui para a formação de novos e qualifi cados 
talentos femininos na área. A meta é formar, 
até 2023, cinco mil pessoas desse público em 
funções ligadas à tecnologia. As inscrições vão 
até 15 de agosto pelo site https://www.amedi-
gital.com/fast-forward.

O programa é voltado para profi ssionais 
que buscam aprimorar seus conhecimentos 
em tecnologia. As aulas online serão minis-
tradas por especialistas de mercado durante 
três sábados de setembro a outubro (17, 24 
e 8), das 8h às 18h, em quatro módulos que 
incluem temas como a introdução a Micros-
serviços com conceitos RESTful, sua aplica-
ção nas linguagens Java 17 e NodeJS e a evo-
lução do backend para o Devops. Todas as alu-
nas da capacitação terão acompanhamento 
de instrutores e monitores do time de tecno-
logia da Ame.

Para concorrer às vagas, é necessário ter 
conhecimento básico de programação em Java, 
estar cursando o último ano da universidade 
em qualquer curso de graduação ou já ter con-
cluído a formação. O processo seletivo terá 
testes de agilidade de aprendizado, por meio 
da plataforma Mindsight, e um teste técnico 
sobre Java. Na etapa fi nal do curso, as alunas 
vão realizar um projeto para recebimento de 
certifi cado de conclusão.

Em linha com o pilar social da sua estra-
tégia ESG e com a Agenda 2030 da ONU, a 
Americanas S.A., companhia da qual a Ame 
faz parte, acredita na educação como ferra-
menta de inclusão social e aumento da diver-
sidade. Além da meta de formar cinco mil 
mulheres em funções ligadas à tecnologia até 
2023, a companhia quer ter 50% de mulhe-
res em cargos de liderança na área até 2030.

A Secretaria Municipal de Segurança 
Pública de Belford Roxo está com inscrições 
abertas até o dia 5 de agosto para cursos de 
qualifi cação a distância, gratuitos. As oportu-
nidades são para profi ssionais de segurança 
pública, privada e sociedade civil. Não há 
número limitado de vagas.

Os cursos oferecidos são: uso progressivo 
da força; gerenciamento de crise; supervisão, 
trânsito; violência contra a mulher; primeiros 
socorros; noções básicas em meio ambiente; 
e responsabilidade fi scal do profi ssional de 
segurança pública.

Na avaliação do secretário Especial do Cen-
tro Integrado de Segurança Pública, Clayton 
Batinga, os cursos atendem a uma demanda 
em virtude da falta de mão de obra qualifi cada 
no ramo. “Cada curso dura em média 60 horas 
e o conteúdo é muito abrangente. É uma boa 
oportunidade para quem quer se qualifi car”, 
concluiu Batinga.

Para se inscrever gratuitamente basta aces-
sar o link: https://docs.google.com/forms/u/2/
d/1zAtcmap4nJzu07qerdLlCfBjT1sbRdws61o
6CGduOR0/edit.

A Secretaria estadual de Trabalho e Renda 
(Setrab) divulga 892 chances, com salários 
que chegam a R$ 7.200, como é o caso de 
três vagas para marinheiro de máquinas. 
Apenas na Região Metropolitana do Rio, 
são 751 postos em diversos níveis de esco-
laridade, sendo 333 destinados a pessoas 
com deficiência. Para se candidatar a qual-
quer oportunidade, é preciso estar inscrito 
no Sistema Nacional de Emprego. Isso pode 
ser feito presencialmente em uma unidade 
Sine. O painel de vagas, porém, pode ser 
consultado on-line.

A Fundação Mudes tem 213 chances para 
estágios com bolsas de até R$ 2 mil.  As 
carreiras do ensino superior com o maior 
número de vagas são: Administração (69) e 
Engenharia (36). Há também 36 vagas para 
quem cursa o ensino médio e 12 para o pro-
grama Jovem Aprendiz. 

A Secretaria municipal de Traba-
lho e Renda (SMTE) reúne 871 opor-
tunidades de trabalho disponíveis no 
município do Rio, das quais 275 não 
exigem experiência anterior. Em geral, 
a faixa salarial é de R$ 1.212 a R$ 
3.674. E para primeiro emprego, de 
R$ 1.212 a R$ 1.234.

Os interessados devem enviar 
o currículo para o e-mail trabalho.
smte@gmail.com ou comparecer a um 
dos Centros Municipais de Emprego, 
que fi cam na Tijuca (Rua Camara-
gibe 25), Jacarepaguá (Avenida Gere-

mário Dantas 1.400, sala 172), Ilha 
do Governador (Estrada do Dendê 
2.080), Campo Grande (Rua Coxi-
lha s/nº) e Santa Cruz (Rua Lopes 
de Moura 58).

Há ainda 347 vagas destinadas aos 
trabalhadores com defi ciência (PcDs). 
Nesses casos, é preciso enviar o cur-
rículo para o e-mail vagaspcd.smte@
gmail.com ou comparecer no posto 
de trabalho com atendimento para 
esses profi ssionais no CIAD Mestre 
Candeia (Avenida Presidente Vargas 
1.997, no Centro).
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As 
matrículas 

vão até 14 
de agosto
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O presidente do UFC, Dana 
White, informou na coletiva de 
imprensa após o duelo entre 
Amanda Nunes e Julianna Peña 
que a lutadora americana vai pre-
cisar passar por uma cirurgia plás-
tica por ter perdido “um grande 
pedaço da testa” durante o com-
bate. Além disso, o mandatário 
preferiu não antecipar qual será 
o próximo desafio da agora ex-
-campeã peso-galo.

“Julianna perdeu um grande 
pedaço da testa. Ela vai ver um 
cirurgião plástico agora e levará 
algum tempo para se curar. Ela 
ficou muito machucada esta noite. 
Foram cinco ou seis knockdowns 
nos dois primeiros rounds. Ela 
estava bastante ferida. Agora pre-
cisa tirar uma folga, relaxar, pas-

sar um tempo com a filha e então 
vamos ver o que acontece”, disse.

“Quanto a Amanda, ela é a 
campeã dupla, eu a adoro, é ótimo 
trabalhar com ela, e vou fazer o 
que ela quiser. Se ela quer colocar 
em jogo o cinturão peso-pena, é o 
que ela fará. Uma trilogia contra 
Valentina também não é uma má 
ideia. Não estou dizendo que ela 
acontecerá. Mas não é uma má-
-ideia”, despistou o chefão.

Já sobre a luta em si, Dana 
White foi perguntado sobre o que 
achou do combate, e se não teria 
avaliado que a disputa foi muito 
mais acirrada do que os juízes 
laterais consideraram em seus 
placares. O presidente do UFC 
disse que, do seu ponto de vista, 
a luta foi um “atropelo completo”.

O 
Corpo de Bombeiros Militar do 
Estado do Rio de Janeiro (CB-
MERJ) conquistou 24 medalhas 
no World Police & Fire Games 
2022 (WPFG), o segundo maior 
evento desportivo do mundo que 

começou no último dia 22, em Rotterdam, na 
Holanda. Destas, 11 foram ouro. Esta manhã, 
31 de julho, décimo e último dia de compe-
tição, o major Miguel Morone foi campeão 
na meia maratona, configurando o resultado 
de melhor bombeiro corredor do mundo. O 
Brasil ficou em 4º lugar com 295 medalhas.

Dez atletas do CBMERJ participaram do 
World Police and Fire Games, uma das maio-
res competições do mundo, ficando atrás 
somente dos jogos olímpicos. O evento é 
voltado para todos os atletas das forças de 
segurança e Defesa Civil do mundo e, este 
ano, contou com mais de 10 mil competido-
res de 70 países.

“Os atletas do CBMERJ trazem para o 
Estado do Rio não só medalhas, mas orgu-
lho e inspiração para nossa tropa em suas 
bagagens. Eles são extremamente qualifi-

cados e já demonstram isso no dia a dia da 
corporação, no exercício de suas funções. 
A equipe é de alto nível e tem um excelente 
preparo técnico e físico, sempre prontos para 
prestar o melhor serviço de atendimento à 
população fluminense”, disse o secretário de 
Estado de Defesa Civil e coman-
dante-geral do CBMERJ, coronel 
Leandro Monteiro.

A corporação participou 
das modalidades de ciclismo, 
de remo, de natação, de atle-
tismo, da meia maratona e do 
Ultimate Firefighter. Em linhas 
gerais, todas as modalidades dis-
putadas exigem ótimas capa-
cidades físicas. O condiciona-
mento aeróbico, por exemplo, permite ao 
bombeiro maior autonomia de trabalho no 
combate a incêndios, bem como a resistên-
cia muscular permite o trabalho com sobre-
carga durante período mais prolongado, 
exigência comum dos salvamentos. Tendo 
essas capacidades como base, a similari-
dade das habilidades específicas vai con-

tribuir para a eficiência operacional.
A natação é fundamental para o salva-

mento no mar. Dois dos nossos representan-
tes são guarda-vidas da corporação. Os resga-
tes requerem habilidades natatórias em alto 
nível para alcançar as vítimas com rapidez e 

conduzi-las até as areias. Tanto o 
ciclismo como o remo, apesar de 
não se assemelharem com a ativi-
dade-fim, exigem grande resistên-
cia muscular nas pernas, funda-
mental para sustentar o trabalho 
com sobrecarga, seja carregando 
equipamentos e/ou vítimas.

A prova com maior similari-
dade, inclusive inspirada na ati-
vidade-fim, é o Ultimate Firefi-

ghter. Os estágios da competição são exe-
cutados por atletas devidamente equipa-
dos, executando tarefas-padrão do combate 
a incêndios, subindo escadas, enrolando e 
içando mangueiras, simulando abertura for-
çada de portas, carregando vítimas, etc. A 
competição mostra, de verdade, quem é o 
bombeiro mais preparado para sua missão.

RIO DE JANEIRO,  QUARTA-FEIRA, 3  DE AGOSTO DE 2022 ESPORTES

Sem dar tempo para maio-
res rumores, a Aston Martin 
agiu rápido e confirmou nesta 
segunda-feira o substituto de 
Sebastian Vettel para a tem-
porada 2023 da Fórmula 1. 
Trata-se do espanhol Fer-
nando Alonso, campeão mun-
dial em 2005 e 2006, que era 
uma das principais apostas da 
imprensa europeia nos últi-
mos dias.

A Aston Martin, portanto, 
optou pela experiência para 
seguir crescendo na F-1. Vet-
tel, tetracampeão mundial, 
vai dar lugar a um bicampeão 
mundial após se aposentar. 
Alonso completou 41 anos na 
sexta-feira e é o piloto mais 
experiente do grid atualmente. 
Além disso, o espanhol vem se 
destacando pela equipe Alpine 
na atual temporada.

Alonso disse que a Aston 
Martin, que pertence ao 
empresário bilionário cana-
dense Lawrence Stroll (cujo 
filho Lance é o outro piloto da 
equipe), “está claramente apli-
cando a energia e o compro-
misso para vencer” e é “uma 
das equipes mais empolgantes 
da Fórmula 1 hoje”. Alonso 
deixará a Alpine após a última 
corrida neste ano.

Considerado um dos pilo-
tos mais técnicos da F-1 atual, 
o espanhol é conhecido pela 
habilidade nas pistas, conse-
guindo extrair boas perfor-
mances até mesmo de car-
ros considerados abaixo da 
média, como tem feito neste 
ano, com a Alpine. Atual-
mente, ele ocupa a 10ª posi-
ção no Mundial de Pilotos, 
com 41 pontos.

Alonso estava com seu 
futuro incerto na Alpine para 
2023. Seu atual companheiro 
de time, o francês Esteban 
Ocon, tem contrato garantido 
para a próxima temporada. E 
há rumores de que a equipe 
pretende promover o reserva 
Oscar Piastri, atual campeão 
da Fórmula 2, à categoria.

Alonso vai substituir 
Vettel, que surpreendeu na 
semana passada ao anunciar 
que vai se aposentar da F-1 
no fim do ano. Havia a expec-
tativa de que o alemão reno-
vasse com a Aston Martin 
para 2023.

ALONSO DEIXARÁ 
ALPINE PARA 
SUBSTITUIR 
VETTEL NA  
ASTON MARTIN 
EM 2023 NA F-1
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CORPO DE BOMBEIROS 
DO RIO CONQUISTA  

24 MEDALHAS NO WORLD 
POLICE & FIRE GAMES 2022

Espanhol completou 41 anos 
na sexta-feira e é o piloto mais 
experiente do grid atualmente

UFC: JULIANNA PEÑA TERÁ QUE PASSAR POR CIRURGIA PLÁSTICA APÓS DERROTA
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Competição é o 
maior evento 
desportivo 

do mundo 
depois das 
Olimpíadas

Julianna Peña acabou se dando mal 
com os golpes pesados da brasileira
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� situação 
e n v o l -
v e n d o 
O s c a r 
a i n d a 
não teve 

um posicionamento 
oficial do Flamengo. 

O vice de futebol, Mar-
cos Braz, confirmou que o apoiador foi li-
berado pelo Shanghai Port, da China, para 
ficar os próximos meses no Brasil. No en-
tanto, segundo o dirigente, o ex-jogador do 
Chelsea ainda não foi autorizado a atuar por 
uma outra equipe.

“O Oscar foi liberado para passar esses 

últimos 5 a 6 meses para ficar perto da famí-
lia e acompanhar uma situação pessoal. Ele 
não foi liberado para atuar em nenhum clu-
be. Um jogador de 30 anos, de alto 
rendimento, ficar parado por todo 
esse tempo todo, não é adequado 
nem para o clube, nem para o jo-
gador. É nesse sentido que a gen-
te tenta o poder de convencimen-
to, que a gente possa contribuir”, 
afirmou em entrevista ao “SBT”.

De acordo com o dirigente, o 
Flamengo já ofereceu a sua estru-
tura para o jogador, independente do acerto. 
No entanto, fez questão de ressaltar que Os-
car ainda não está liberado para atuar pelo 

Flamengo.
“A gente deixa as portas do Flamengo aber-

ta. Se ele quiser treinar, estar perto da gente, 
será um prazer. Mas ainda não tem 
nada. Infelizmente, o Oscar ainda 
não é nosso jogador”, disse.

Uma foto do meia Oscar com a ca-
misa do Flamengo viralizou nas re-
des sociais e deixou os torcedores 
do clube carioca empolgados.

Revelado pelo São Paulo e com 
passagens pelo Internacional, Os-
car viveu um bom momento no fu-

tebol europeu defendendo o Chelsea. Ele foi 
titular da seleção brasileira na Copa do Mun-
do de 2014.

um pos
oficial d

O vice de f
cos Braz, confirmou que o ap
berado pelo Shanghai Port, da
ficar os próximos meses no B
tanto, segundo o dirigente, o e
Chelsea ainda não foi autorizad
uma outra equipe.

“O Oscar foi liberado para
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VAGNER LOVE CITA 
UM DOS JOGADORES 
MAIS CHATOS QUE 
ATUOU AO LADO
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MARTÍN OJEDA SÓ 
DEVERÁ REFORÇAR O 
BOTAFOGO NA PRÓXIMA 
TEMPORADA
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Apoiador, de 
30 anos, está 

perto de 
ser anunciado 
pelo clube 
carioca
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Perto de concluir o acordo com a 777 Par-
tners, o Vasco vem avançando em um projeto 
também importante para o futuro do clube. 
De acordo com informações do portal “glo-
boesporte.com”, o Cruzmaltino tem conver-
sas avançadas com a prefeitura para refor-
mar e ampliar a capacidade de São Januário.

As conversas com o prefeito Eduardo Paes 
teriam começado em janeiro e avançaram nos 
últimos meses. A negociação envolve o pre-
sidente do Vasco, Jorge Salgado e pelo vice-
-geral, Carlos Roberto Osório. A expectativa 
é que um novo encontro aconteça neste mês 
para concluir o acordo.

As eventuais receitas seriam usadas para 
reforma, modernização e ampliação da capa-
cidade para 40 mil torcedores. O projeto 
teria a participação da 777 Partners, que irá 
comprar 70% das ações do futebol do clube 
carioca, e passará a gerir o esporte nas pró-
ximas semanas.
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Palco da fi nal da Copa do Mundo de 2022, o Está-

dio Lusail ganhou data para ser inaugurado. No 
próximo dia 9 de setembro, a arena receberá a 
Supercopa Lusail, que será disputada entre 
os campeões nacionais da Arábia Saudita e 
do Egito. Além da partida, um show tam-
bém marcará o evento.

Com capacidade para 80 mil torce-
dores, o Lusail será o maior estádio do 
Mundial do Catar. Ao todo, dez partidas 
serão disputadas no local, sendo seis na 
fase de grupos e quatro no mata-mata (uma 
em cada fase eliminatória). O primeiro jogo 
será no dia 22 de novembro, entre Argentina e 
Arábia Saudita. A Seleção Brasileira, por sua vez, 

jogará duas vezes na primeira fase, contra Sérvia 
(24/11) e Camarões (2/12).

O design do estádio é inspirado na interação 
de luz e sombra que caracteriza uma espé-

cie de lampião. Sua forma e fachada dou-
rada ecoam traços decorativos em tigelas, 
vasos e outras peças de arte encontradas 
em todo o Oriente Médio, durante o sur-
gimento da civilização na região.

Ao todo, oito estádios serão utilizados 
na Copa do Mundo de 2022, que acontece 

entre 21 de novembro e 18 de dezembro. O 
Lusail, que fi ca na cidade homônima ao palco, 

a cerca de 15 quilômetros da capital Doha, é o 
último a ser entregue.

2, o Está-
o. No 
á a
e 

a 
go 
ina e 
sua vez, 

jogará dua
(24/11
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